


Sleep well, live better.
Bien dormir, mieux vivre.
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Our factories

Nos usines

Dupen, a pioneer in renewable energies, inaugurated in 2008 the largest 
solar park in the Valencian Community.  A 35,000 m2 photovoltaic plant 
installed on the roofs of our industrial buildings with a power of 850 
kilowa  s and a produc  on capacity of 1.2 million kilowa  s per hour.  
We take advantage of the sun, a major source of renewable energy in 
our geographical area. Our factories cover an area of more than 60,000m2 in Alginet (Valencia) and thus, Dupen has 

become a powerful ma  ress manufacturing company in Europe. A large industrial network 
where all the products designed to o  er the best rest and wellbeing are manufactured under 
exhaus  ve quality control.

Nos usines couvrent  une super  cie de plus de 60 000 m2 à Alginet (Valence).  Dupen est ainsi 
devenue une puissante entreprise de fabrica  on de matelas dans le secteur des produits de 
repos en Europe. Un grand réseau industriel où tous les produits conçus pour o  rir le meilleur 
repos et le meilleur bien-être sont fabriqués sous un contrôle de qualité exhaus  f.

Dupen, pionnier en ma  ère d’énergies renouvelables, a inauguré en 
2008 le plus grand parc solaire de la Communauté valencienne.  Une 
centrale photovoltaïque de 35 000 m2 installée sur les toits de nos 
bâ  ments industriels avec une puissance de 850 kilowa  s et une 
capacité de produc  on de 1,2 million de kilowa  s par heure.  Nous 
produisons de l’énergie pour nos processus de fabrica  on en exploitant 
le soleil, une source importante d’énergie renouvelable dans notre zone 
géographique.

Our factories 100% renewable energy

Nos usines 100% d’énergie renouvelable

We always manufacture with raw materials from
cer   ed suppliers

Nous fabriquons toujours avec des ma  ères 
premières provenant de fournisseurs cer   és

More than 50 years working to o  er the latest technology and design.  We present a new catalogue full of 
novel  es and new sensa  ons with extensive collec  ons of ma  resses and accessories. The new collec  on 
includes ma  resses with the latest technology.  Ma  resses are the heart and soul of our company.  Every 
manufacturing process has the sole purpose of providing maximum comfort and guaranteeing our customers 
the highest quality to meet the highest standards.  

Plus de 50 ans à travailler pour améliorer le repos jour après jour.  La recherche pour me  re les dernières 
technologies et le design au service du client.  Nous présentons un nouveau catalogue plein de nouveautés et 
de nouvelles sensa  ons avec de collec  ons de matelas et d’accessoires pour le repos.  Les matelas sont le cœur 
et l’âme de notre entreprise.  Chaque processus de fabrica  on a pour seul but d’o  rir un confort maximal et de 
garan  r à nos clients une qualité op  male répondant aux normes les plus élevées.  

Since 1966 making dreams come true

Depuis 1966 nous réalisons des rêves

We are DUPEN, we provide quality and commitment during your sleep
Nous sommes DUPEN, nous fournissons qualité et engagement 
pendant votre sommeil

We export to over 56 countries
Nous exportons vers plus de 56 pays 

We o  er care and relaxing night sleep to over 120,000 families per year. 
Nous o  rons des soins et un sommeil réparateur à plus de 120 000 familles par an.

Quality for us is to deliver beyond the customer’s expecta  ons
Pour nous, la qualité consiste à aller au-delà des a  entes du client



LIFESTYLE

LIFESTYLE
It fi ts me / Me convient

Li festy le, that  concept  of  l i fe  that  we l ike so much.  “Li fes ty le” of 
people who show their  interests , opinions, at t i tudes, who l ike spor t , 
are social ly  act ive, enjoy outdoor l i fe  and le isure. Each individual  has 
their  own unique and unrepeatable l i fes ty le, l iv ing and enjoying i t 
through spor t  and many social  act iv i t ies .

Within this  l i fes ty le  our  body needs to enjoy proper rest  to re juvenate 
and recover  f rom dai ly  s t ress and fat igue and wi l l  require a high 
qual i ty  matt ress that  meets  your speci f ic  needs and helps you get  a 
deep s leep and rest .

Le s ty le  de vie, ce concept  de vie qui  nous plaî t  tant .  “Mode de vie” des 
personnes qui  montrent  leurs  intérêts , leurs  opinions, leurs  at t i tudes, 
qui  aiment  le  spor t , sont  socialement act i fs , apprécient  la v ie en ple in 
ai r  e t  les  lo is i rs . Chaque individu a son propre s ty le  de vie, unique 
qu’ i l  v i t  e t  apprécie à t ravers le  spor t  e t  de nombreuses act iv i tés 
sociales.

Dans le  cadre de ce mode de vie, notre corps a besoin d’un repos 
appropr ié pour rajeunir  e t  récupérer  du s t ress et  de la fat igue 
quot idiens. I l  aura besoin d’un matelas de haute qual i té  qui  répondra 
à vos besoins spéci f iques et  vous aidera à obtenir  un sommeil  profond 
et  un repos.
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Composit ionG R A P H E N E  M E M O RY  F OA M  + P O C K E T  S P R I N G S  W I T H  F OA M  W A L L  E N CA S E M E N T

M O U S S E  G R A P H È N E  À  M É M O I R E  D E  F O R M E  + R E S S O R T S  E N S AC H É S  AV E C  R E N F O R T  P É R I M E T R A L

T I TA N I U M  T EC H ®

5 Years warranty on Core
5 ans de guaran  e du noyau

Height to the center of the ma  ress.
Hauteur au centre du matelas.

3 0 ± 1 
c m

FIRMNESS / Fermeté

Memory foam mattress made of independent pocket springs is the perfect combination 
for maximum comfort and total independence when sleeping. The pocket springs offer 
great support and deliver an immediate sense of comfort and a consistent level of 
pressure-relieving support throughout the night. 

This mattress is made of thermo-sensible memory foam on both sides of the mattress 
and upholstered with luxury breathable fabric with anti-mite treatment stretch fabric, 
latest design soft padded sides, four horizontal handles embroidered for easy turning the 
mattress and best finishings and materials. 

Latest sleep technology for great comfort during your sleep.

Le matelas en mousse de mémoire et ressorts ensachés indépendants est la combinaison 
parfaite pour le confort maximum et l’indépendance totale de couchage. La combinaison de 
la mousse de mémoire et des ressorts ensachés fournit le support anatomique, maximum 
l’indépendance de couchage et le confort. 

Ce matelas est fait avec mémoire de forme thermosensible à deux face du matelas et 
rembourré avec tissu stretch de luxe respirant avec traitement anti-acariens, les bandes 
latérales  rembourrés, quatre poignées horizontales brodées pour tourner facile le matelas. 
Matelas fabriqué avec les meilleures finitions et matériaux.

La dernière technologie de sommeil pour un grand confort pendant votre sommeil.

MEDIUM  / Moyenne

Double-s ided memory foam mattress  with independent  pocket 
spr ings .  Total  Independence in  your s leep

Matelas  en mousse de mémoire  de forme à deux faces  de couchage, 
ressorts  ensachés indépendants .  Total  indépendance de couchage.

Natural  f ibers
Fibres naturel les

Natural  f ibers
Fibres naturel les

High density Airdream® foam
Airdream® mousse haute densité

High density Airdream® foam
Airdream® mousse haute densité

Pocket spr ings with foam wal l  encasement
Ressorts ensachés avec renfort  mousse périmétr ique

Airdream® HR foam
Airdream® mousse HR

Airdream® HR foam
Airdream® mousse HR

Graphene memory foam high density
Graphene mémoire de forme haute densité

Graphene memory foam high density
Graphene mémoire de forme haute densité

Exclusive stretch fabric
Tissu stretch exclusif

Exclusive stretch fabric
Tissu stretch exclusif

Upper Layers
couches supérieures

Core
noyau

Lower Layers
couches inférieures

EXCLUSIVE STRETCH FABRIC
Tissu stretch exclusif

DOUBLE-SIDED MATTRESS
Deux faces de couchage

HEIGHT TO THE CENTER OF MATTRESS 30 ±1 CM
Hauteur au centre du matelas 30 ±1 CM
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